



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

**AVIS PUBLIC
AVIS DE PROMULGATION**

AVIS PUBLIC, est par la présente donné

Qu'à la sa séance du 6 décembre 2021, le conseil municipal a adopté les règlements suivants :

- Règlement no.251-11 modifiant le règlement de zonage no.251 afin de préciser les usages de la zone H-101;
- Règlement no.251-12 modifiant le règlement de zonage no.251 afin de préciser les usages de la zone I-105

Que la Municipalité du Canton de Havelock a reçu les certificats de conformité à l'effet que le Règlement no.251-11 et le Règlement 251-12 sont réputés conformes aux objectifs du schéma d'aménagement et de développement révisé de la MRC du Haut-St-Laurent daté du 27 janvier 2022;

Les règlements peuvent être consultés au bureau de la Directrice générale et greffière-trésorière de la Municipalité du Canton de Havelock, situé au 481, route 203 à Havelock, et ce durant les heures d'ouverture du bureau municipal.

Ces règlements entrent en vigueur le 27 janvier 2022 conformément à la date de délivrance de leur certificat de conformité transmis par la MRC du Haut-St-Laurent.

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF PROMULGATION**

PUBLIC NOTICE, is hereby given

That at its meeting of December 6, 2021, City Council adopted the following by-laws :

- By-law No.251-11 amending Zoning By-law No.251 in order to specify the uses of Zone H-101;
- By-law No.251-12 amending Zoning By-law No.251 to specify the uses of Zone I-105

That the Municipality of the Township of Havelock has received certificates of conformity to the effect that By-law no.251-11 and By-law 251-12 are deemed to be in conformity with the objectives of the revised land use and development plan of the MRC du Haut-St-Laurent dated January 27, 2022;

The by-laws may be consulted at the office of the Director General and Clerk-Treasurer of the Municipality of the Township of Havelock, located at 481 Route 203 in Havelock, during normal business hours of the municipal office.

These by-laws shall come into force on January 27, 2022 in accordance with the date of issuance of their certificate of conformity sent by the MRC du Haut-St-Laurent.

Donné à Havelock, le 9 février 2022, GIVEN on February 9th 2022,

Mylene Vincent,
Directrice générale et greffière-trésorière